

全国大会での活躍を讃えて



全国高等学校体育大会テニス競技に出場した太田泉選手に対する激励金贈呈式が8月21日、役場で行われました。

式では、澤村和明村長から大会での健闘を称え、激励金と励ましの言葉が贈られました。また、太田選手から大会の結果が述べられました。

【出場選手紹介(敬称略)】

太田 泉(西山二)福島東高校2年

令和6年度全国高等学校体育大会テニス競技
(競技会場：大分県(8月1日～8月8日))

【主な成績】

①令和6年度第65回東北高等学校体育大会
テニス選手権大会出場

②令和6年度第70回福島県高等学校体育大会

テニス競技(団体：優勝)



全国大会での活躍を願って



文部科学大臣杯争奪第27回全国小学生(3・4年生)ティールボール選手権大会全国大会出場激励金贈呈式が8月16日、役場で行われました。

式では澤村和明村長と有賀真道教育長から、大会の健闘を祈り激励金と応援の言葉が贈られました。

【出場選手紹介(敬称略)】

長谷川裕和(小松原)

野崎 健晃(上蓬田)

會田 洸希(駒形)

大竹 悠斗(上蓬田)

小平スポーツ少年団と他チームの選手とで編成した「チームあすなろ」で出場。



第43回村長杯 ゲートボール大会

第43回村長杯ゲートボール大会が8月9日、屋内ゲートボール場で行われました。

大会には4チームが出場し、日頃の練習の成果を競い合いながら和気あいあいとプレーしました。

結果は次のとおりです。

- 優勝 中倉チーム
- 準優勝 東山チーム
- 第3位 下蓬田・永田チーム
- 下北方チーム



農地を活かし、守り、 残していくために



【第8区】
芳賀 晴夫さん(中倉二)

平田村農地利用最適化推進委員委嘱状交付式が8月19日、役場で行われ、芳賀晴夫さん(中倉二)に、村上会長から委嘱状が、館会長職務代理者から徽章が交付されました。

任期は令和6年8月19日から令和8年7月19日です。

芳賀さんは、欠員となっていた第8区で、行政区からの推薦を受けて委嘱されました。

大きくて美味しい ひらたのぶどう

あま〜い

ひらた剣道

スポーツ少年団員とひらた清風中学校剣道部員によるぶどう狩り体験

ぶどう狩り体験が8月11日、上蓬田の駒木根茂さん宅で行われました。このぶどうは村のふるさと納税の返礼品にも選定されており、粒が大きいのが特徴です。

当日は小中学生10名が参加し、自分で選んだぶどうを丁寧に収穫し、その後流しそうめんとともに夏の味覚を楽しみました。



ミツバ労働組合から だんでらいおんへ 物品寄贈

寄贈



日産労働ミツバ労働組合の狩野啓介副執行委員長が8月23日、NPO法人だんでらいおんがらんぼう会だんでらいおんを訪れユニフォーム10着とパントレー15個を寄贈しました。



この物品寄贈は同組合の重点活動方針にある社会福祉活動の一つとして行われており、だんでらいおんへの寄贈は2020年に続き2回目となります。

道路ふれあい月間 「道の日」道路美化作業

平田建設業協力会など村内建設業12社による道路美化作業が8月9日、村内の道路沿線で実施されました。この作業は、国土交通省が毎年8月1日から31日までの期間を「道路ふれあい月間」として定め、特に期間中8月10日の「道の日」には各地で道路に関する様々な行事が行われていることから、本村でも毎年10日前後に実施されているものです。

当日は、早朝から参加者による道路脇の草刈りやごみ拾いが行われ、きれいになった道路でお盆を迎えることができました。

